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Sorocaba, 15 de fevereiro de 2025

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  0107/2025,  de  autoria  do  nobre  vereador
Roberto Machado de Freitas e aprovado por esse Legislativo, no qual requer informações sobre a
disponibilidade de vacinação contra a Febre Amarela, informamos a Vossa Excelência, conforme
esclarecimentos da Secretaria da Saúde:

1) No momento, não há Campanha de Vacinação contra a febre amarela em
andamento  e  sim  uma  intensificação  para  a  população  não  vacinada.  No  mês  de  janeiro  o
município  de  Sorocaba  recebeu  um  quantitativo  de  4.000  doses  na  grade  de  rotina  e  em
fevereiro, 4.000 doses do imunobiológico.

2) Desde o início do ano de 2025 até o dia 07/02/2025 foram administradas
2.697 doses da vacina contra febre amarela.

3) No mês de janeiro de 2023, o município recebeu um quantitativo de 3.000
unidades.

No mês de fevereiro de 2023, o município recebeu um quantitativo de 4.000
unidades.

No mês de janeiro de 2024, o município recebeu um quantitativo de 4.000
unidades.

No mês de fevereiro de 2024, o município recebeu um quantitativo de 500
unidades.

No mês de janeiro de 2025, o município recebeu um quantitativo de 4.000
unidades.

No mês de fevereiro de 2025, o município recebeu um quantitativo de 4.000
unidades.

Portanto, a quantidade de vacinas disponibilizadas em 2025 é superior aos
anos anteriores. 

Sendo  só  para  o momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de
elevada estima e distinta consideração.

Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR LUIS SANTOS PEREIRA FILHO
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP

Gabinete do Prefeito
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